
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 840/2022
 

Requer informações acerca 
dos medicamentos “em falta” 
na Rede Municipal de Saúde 
do nosso município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Esta Comissão Permanente de Política Social formada pelos 
vereadores Esther Moraes (presidente), Bachin Junior e Carlos Fontes, estão 
sendo questionados por usuários da Rede Pública Municipal de Saúde acerca 
indisponibilidade de medicamentos na farmácia municipal.

Sendo assim, REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal e competentes Secretarias Municipais para a resposta desse 
requerimento,  encaminhando a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Quais são os medicamentos que devem ser fornecidos pela rede pública 
municipal e que estão “em falta” atualmente?

2) Por qual motivo esses medicamentos não estão sendo fornecidos aos 
pacientes da nossa cidade?

3) Qual a previsão para a retomada da disponibilização dos referidos aos 
pacientes?

4) A falta do medicamento “Sigmatriol” em nosso município foi 
normalizada?

5) Em caso de reposta positiva ao item 1, é garantido que o munícipe 
encontrará este medicamento disponível na rede pública municipal?

6) Caso ainda não haja a disponibilidade por parte do município deste 
medicamento, há previsão para sua disponibilização aos usuários? Qual 
data prevista?
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“Palácio 15 de Junho”

7) Outros esclarecimentos que julgar pertinentes acerca dos medicamentos 
que estão em falta em nossa cidade e a previsão da sua disponibilização 
aos usuários.

Justificativa

Esta Comissão Permanente de Política Social é 
frequentemente questionada sobre a dificuldade em encontrar medicamentos 
através da Rede Pública Municipal de Saúde, justificando o presente 
Requerimento.

      Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 24 de outubro de 2022.  

                           Comissão Permanente de Política Social
 

Esther Moraes
-presidente da comissão - Vereadora-

Bachin Junior Carlos Fontes
- Vereador - - Vereador - 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 24 de outubro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=62ZSR990NUGYUPR8, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 62ZS-R990-NUGY-UPR8
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https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=62ZSR990NUGYUPR8,
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar
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